

Passagen Interior Design Week Köln

Auszeichnung von Nendo im 25hours Hotel "The Circle"

Dienstag, 15.01.2019

Off-Termin im 25hours Hotel "The Circle" im Klapperhof in Köln: Der Japaner Oki Sato alias Nendo erhielt dort die Auszeichnung „AW-Designer des Jahres 2019“. Joern Kengelbach, Chefredakteur des Magazins AW Architektur & Wohnen, ehrte den kreativen Gestalter aus Tokio. Mit von der Partie bei dem Event außerdem: Arndt Papenfuss, Bereichsleiter Marketing von Kaldewei und Sponsor.

Oki Sato wurde 1977 in Toronto, Kanada geboren. Nach seinem Architekturstudium an der Waseda Universität in Tokio gründete er das Designstudio „Nendo“. Nendo bedeutet im Japanischen Lehm. Das bezieht sich nicht auf Oki Satos Materialvorliebe, sondern auch auf die endlose Formbarkeit des Werkstoffes als Synonym für Kreativität. Das Büro mit mittlerweile 40 Angestellten hat in den 16 Jahren seines Bestehens unzählige Produkte erschaffen, die mit Preisen überhäuft wurden und in allen wichtigen Designsammlungen der Welt zu finden sind, darunter im Museum of Modern Art und dem Cooper-Hewitt in New York, dem Victoria & Albert in London, dem Centre Pompidou in Paris und dem Triennale Design Museum in Mailand. Dort hat Nendo 2005 auch sein zweites Büro eröffnet. Nendo entwirft für nahezu alle wichtigen Hersteller, darunter Cappellini, Fritz Hansen, Foscarini, Kartell, Louis Poulsen, Moroso, Oluce.

Im 25hours Hotel "The Circle" ist im Rahmen der "Passagen" bis zum 17.1.19 eine Inszenierung neuester Entwürfe Nendos aus Glas zu sehen.

Auszeichnung von Nendo im 25hours Hotel "The Circle"

Links

- [Passagen Interior Design Week Köln](#)